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 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la troisième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 15 mars 
2023 à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Valérie Cossette 
Mme Cathy Gauthier 
Mme Marise Germain-Plourde 
Mme Annick Gravel 
M. Kevin Lacoursière 
M. Sylvain Lacroix 

Mme Manon Morissette 
Mme Véronique Mayer 
Mme Véronique Petit 
M. Martin Rondeau 
Mme Isabelle Talbot 
Mme Mélanie Trudel

 
    

Aussi présents :  
 

Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, et Mme Carolle Prévost, 
directrice adjointe, ainsi que deux invités : M. Patrick Lesage, 
enseignant, et M. Anthony Lacoursière, stagiaire. 

 
    

Sont absents :  
 
Mme Annick Boucher 
Mme Marie-Ève Fortin 
Mme Caroline Jolicoeur 

M. Félix Lunam 
M. Marco Prévost 
M. Jasmin Tremblay 

 
 
Aussi absent : 
 
M. Stéphane Saulter 
 

 
 
 

 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Mme la présidente, Annick Gravel, souhaite la bienvenue aux membres. 
Mme Carolle Prévost agit comme secrétaire d’assemblée.  
 

CE-191-2223  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Josiane      
Bélanger, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-192-2223  Approbation du procès-verbal de la réunion du 25 janvier 2023 
   Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par M. Martin 

Rondeau, IL EST RÉSOLU d'approuver le procès-verbal de la réunion 
du 25 janvier 2023. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 
 

   Correspondance :  
- Courrier de la Fédération des comités de parents;  
- La Semaine nationale de l’engagement parental aura lieu du 28 mai 

au 3 juin.  
 
   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a eu aucune intervention. 
 
   Comité de parents 
   Mme Caroline Jolicoeur, représentante au comité de parents, est 

absente. 
 
    Dossiers 
CE-193-2223  ‒ Nombre de membres au CE 2023-2024 

Sur proposition de Mme Isabelle Talbot, appuyée par Mme Cathy 
Gauthier, IL EST RÉSOLU de conserver le statu quo du nombre de 
membres au conseil d’établissement, soit vingt personnes (huit parents, 
six enseignants, un membre du personnel professionnel, un membre du 
personnel de soutien, deux personnes de la communauté et deux 
élèves). 
 
 ADOPTÉE 
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CE-194-2223  ‒ Bourse Coup de coeur (gala des finissants, finissantes) 
Mme Létourneau parle de la bourse Coup de cœur et répond aux 
questions. Il y aura une présélection à la fin avril. À la réunion du mois 
de mai, les membres verront à déterminer le ou les récipiendaires de 
ladite bourse. Il est à noter qu’il y a possibilité d’offrir deux bourses de 
250 $.  
 
Sur proposition de M. Sylvain Lacroix, appuyée par Mme Véronique 
Mayer, IL EST RÉSOLU d’offrir la bourse Coup de cœur au gala des 
finissants et des finissantes 2023.  
 
 ADOPTÉE 
 

CE-195-2223  ‒ Grilles-matières 2023-2024 
Mme Létourneau présente les grilles-matières 2023-2024. Elle explique 
les changements apportés. 

 

Sur proposition de Mme Cathy Gauthier, appuyée par M. Kevin 
Lacoursière, IL EST RÉSOLU d’adopter les grilles-matières pour 
l’année 2023-2024. 

 
    ADOPTÉE 

 

CE-196-2223  ‒ Projet concomitance concentration Métier-études 
Sur proposition de M. Sylvain Lacroix, appuyée par Mme Valérie 
Cossette, IL EST RÉSOLU d’adopter le projet de concomitance, 
concentration Métier-études, pour l’année 2023-2024. 

 
    ADOPTÉE 

 
CE-197-2223  ‒ Grille-horaire   
   Mme Létourneau informe les membres du conseil d’établissement que 

la grille-horaire sera la même pour 2023-2024.  
 

Sur proposition de Mme Cathy Gauthier, appuyée par Mme Isabelle 
Talbot, IL EST RÉSOLU d’adopter la grille-horaire proposée. 

 
    ADOPTÉE 

 
CE-198-2223  ‒ Voyages d’élèves 

Mme Létourneau invite les organisateurs des voyages à présenter leur 
projet aux membres du conseil d’établissement.  
 
M. Patrick Lesage présente le projet de voyage qui aura lieu à Montréal 
du 28 au 30 avril 2023. Ce projet sera en partie financé par le 
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programme Sorties culturelles à l’école. Certains coûts devront 
cependant être défrayés par les élèves dont les repas et le coucher. 
Lors de cette sortie, plusieurs visites sont prévues, soit la visite du Jardin 
botanique, l’Insectarium, le Planétarium, le Biodôme, etc. 

 

Le voyage des élèves finissants et finissantes se fera en Espagne à la 
fin de l’année scolaire, soit du 26 juin au 3 juillet. Il y aura 45 élèves et 
5 enseignants. Il est à noter que la présentation complète a été faite lors 
de la première réunion du conseil d’établissement, en novembre. 
 
Mme Mélanie Trudel propose d’accepter les voyages prévus pour 
l’année 2022-2023. Mme Valérie Cossette appuie la proposition. 
 

    ADOPTÉE 
 

   Organisation scolaire 2023-2024 
 ̶ Population prévisionnelle 

 Mme Létourneau annonce que 591 élèves sont prévus au pavillon La 
Calypso l’an prochain et 830 au pavillon La Forêt. 

 
   Information 
 

 Direction 
  Suivi des comités (participation, EHDAA, pilotage, climat 

scolaire) 
 Mme Létourneau fait un résumé des principaux avancements qui se 

sont faits au sein de chacun des comités. 
 

 Programme d’éducation à la sexualité 
Mme Létourneau explique qu’il s’agit d’un programme obligatoire. Des 
objectifs sont traités à chacun des niveaux. Il reste toutefois du travail à 
faire avant de passer en revue l’entièreté du programme.  

 
 Opération choix de cours 
L’opération choix de cours va bon train. Mmes Isabelle Lemire et Josée 
Sayeur, techniciennes en organisation scolaire, chapeautent ce dossier 
et s’assurent de soutenir les parents. 

 
  Retour rencontres de parents du février 

Mme Trudel souligne le fait qu’il y a moins de parents d’élèves du 
deuxième cycle qui se présentent à cette rencontre. Ce sera à rediscuter 
l’an prochain. Côté logistique, M. Lacroix suggère d’écrire la matière en- 
dessous du nom de l’enseignant. Il serait aidant que les conseillères en 
orientation ou en information scolaire soient présentes afin qu’elles 
puissent soutenir les parents qui éprouvent des difficultés à faire les 
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choix de cours en ligne. 
  
 Représentants, représentantes du personnel enseignant 

Mme Trudel informe les membres du conseil d’établissement que les 
élèves participant au voyage des finissants auront des billets à vendre 
pour le brunch qui aura lieu le 16 avril. 

 
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 

 Calendrier de la vie étudiante et activités 
Mme Josiane Bélanger parle de la finale de Secondaire en spectacle et 
précise qu’il y a eu beaucoup de numéros très intéressants. Par ailleurs, 
pour les cinq prochaines semaines, il y aura des activités d’escalade qui 
seront offertes aux élèves. Elle nomme également que la disco qui s’est 
déroulée dernièrement a été un succès 

 
 Bal des finissants, finissantes 
Mme Létourneau précise que l’appellation du gala de l’excellence a été 
changée pour gala des finissantes et finissants. Il se tiendra le 10 juin. 
Les préparatifs vont bon train. 

 
 Ordre du mérite 
Les soirées se dérouleront les 29 et 30 mai 

 
 Gala Les Méritas pour 3e et 4e secondaire 
Les galas se tiendront les 31 mai et 1er juin. 
 
Représentants des élèves 
Mme Bélanger mentionne que ça va bien avec les élèves et qu’ils 
s’impliquent beaucoup. 

 
   Autres sujets 
 Il n’y a pas d’autres sujets. 
 
   Évaluation de la réunion 
   C’était une belle rencontre. 
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CE-199-2223  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Mélanie Trudel et 
appuyé par Mme Cathy Gauthier que la réunion soit levée. Il est 20 h 58. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    La présidente, 
 
 
 
 

Nancy Létourneau   Annick Gravel 


